

Wer tanzt sich am Wochenende ganz nach vorne?

Landkreis Saarlouis ist bei den Landesmeisterschaften in Ottweiler gut vertreten

Kreis Saarlouis/Ottweiler. Sechs Paare der Clubs „Melodie“ und „Rubin“ vertreten die Stadt Saarlouis am Samstag/Sonntag, 16./17. Februar, bei den Meisterschaften der saarländischen Tanzsportler im Ottweiler Schloss-theater. Mit dabei sind zudem weitere Paare aus dem Kreis, die für andere Vereine starten.

Im Mittelpunkt aus Saarlouiser Sicht steht die Konkurrenz in der Sonderklasse der Senioren II (ab

45 Jahre) in den Standardtänzen. Hier kommt es zum Dauerduell zwischen Rolf und Iris Pernat (Melodie) sowie Heide Glaser/Michael Feld, die in Schwalbach wohnen und für Dancepoint Neunkirchen starten. Glaser und Feld holten 2009 und 2012 den Titel. 2010 und 2011 triumphierten die Pernats. In Senioren II Standard sind mit Stefan und Birgit Jank, Mathias und Charlotte Kurz (beide Rubin) sowie Thilo

Emrich/Johanna Heßedenz und Alfred und Rosemarie Steffen (beide Melodie) ausschließlich Saarlouiser Paare am Start. Kai-Uwe und Andrea Reinert (Melodie) starten zudem in Senioren II A Standard.

Aus dem Kreis ist außerdem Fabian Kiefer aus Nalbach am Start: Er tanzt mit Luisa Cumbo für Gastgeber Residenz Ottweiler in der Königsklasse, der Hauptgruppe S-Latein. Dort treffen sie

unter anderem auf Gian-Luca und Teresa Carello, die in Wadgassen wohnen und für Schwarz-Gold-Casino Saarbrücken starten. Die Carellos treten außerdem noch in Jugend A Latein an. Die Turniere beginnen am Samstag um 15 Uhr, und am Sonntag um 12 Uhr. Karten gibt es an der Tageskasse. *om*

www.tanzen-slt.de